



Drei Jugendliche aus unserem Verein in die Nationalmannschaft berufen

24. Juni 2025:

Große Freude herrscht in unserem Verein, denn gleich drei unserer talentierten Jugendwerfer – Paul Glaser, Lukas Schneider und Max Golz – wurden in die Nationalmannschaft berufen. Die jungen Athleten haben sich durch herausragende Leistungen und hartes Training für diese große Ehre qualifiziert.

Im Rahmen der bevorstehenden Weltmeisterschaft in Italien werden sie ihr Land auf internationaler Bühne vertreten. Dies ist nicht nur ein besonderer Moment für die Werfer selbst, sondern auch ein stolzer Erfolg für unseren Verein, der einmal mehr zeigt, wie erfolgreich die Nachwuchsarbeit bei uns ist.

Wir drücken unseren Nachwuchstalenten fest die Daumen und wünschen ihnen bei der anstehenden Weltmeisterschaft viel Erfolg, spannende Erfahrungen und unvergessliche Momente.

Florian Berk